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O governador Wellignton Dias anunciou durante a
solenidade de posse do novo coordenador de
Comunicação Social, no Palácio de Karnak, que o jornalista
Oscar de Barros Sousa assumirá a Fundação CEPRO -
Centro de Pesquisas Econômicas e Sociais do Piauí, órgão
de assessoramento do Planejamento Estadual, no lugar
de Marcelino Fonteles, que agora integra a equipe de
assessoramento direto do governador, no Palácio de Karnak.

Oscar de Barros assume a Fundação CEPRO

Oscar de Barros

CEPRO realizará
várias pesquisas

Oscar de Barros disse que deixa o cargo de Coordenador
de Comunicação com muita tristeza, mas sem mágoa. "Acredito
que a semente foi lançada. Continuarei dando a minha
contribuição ao Governo e ao Piauí", frisou.

A Fundação CEPRO, criada em 1971, tem o objetivo de
promover estudos e pesquisas necessárias ao conhecimento
da realidade social, econômica e financeira do Estado e
acompanhar sua evolução; assistir à Secretaria de Planejamento
na elaboração do Plano de Governo e na sua compatibilização
com os planos regionais e nacional; elaborar programas e
projetos para o desenvolvimento do Estado; elaborar as
estatísticas estaduais, integrando o Sistema Nacional de
Estatística; promover programa de treinamento e
aperfeiçoamento de pessoal ligado ao Sistema Estadual de
Planejamento, bem como colaborar para o desenvolvimento dos
recursos humanos do Estado; realizar pesquisas cientificas e
tecnológicas diretamente relacionadas com o interesse da
atividade produtiva quer no setor público, quer no setor privado.

A contribuição da Fundação CEPRO ao crescimento do
Estado, pode ser avaliada pelo considerável volume de
documentos técnicos, diagnósticos, relatórios de pesquisa,
ensaios, perfis, projetos, estudos diversos e periódicos
elaborados pelo seu quadro de técnicos. São documentos que
devassam, com profundidade, o quadro social do Estado.

Nomeada comissão para reconhecer
Licenciatura em Computação

A reitora da Universidade Estadual
do Piauí (UESPI), professora Valéria
Madeira, acompanhada da pró-reitora de
Ensino de Graduação, Maria Célia Leal e
Silva, recebeu, na terça-feira (30), a
comissão destacada pelo Conselho
Estadual de Educação (CEE) para
reconhecer o curso de Licenciatura Plena
em Computação, oferecido no Campus
Poeta Torquato Neto.

Os professores Afrânio Piauiense
de Souza, Ricardo Martins Ramos e José
Ribamar dos Santos, da Universidade
Federal do Piauí (UFPI), têm, a partir de
agora, 30 dias para analisar as condições

professora Valéria Madeira

do funcionamento da graduação. Eles
irão conferir de perto a estrutura física e
humana do curso (professores efetivos)
para emitir o parecer de reconhecimento
ao CEE. Caso haja necessidade, a
comissão poderá pedir mais 30 dias para
finalizar os trabalhos.

Logo depois, em sessão plenária,
o conselho delibera pelo reconhecimento
ou não do curso, com base no relatório
emitido pela equipe que avalia a
graduação. Ao ser reconhecido pelo
pleno do CEE, o processo de Licenciatura
Plena em Computação segue para o
Palácio de Karnak, onde o governador
Wellington Dias assina o decreto de
reconhecimento, que posteriormente é
publicado no Diário Oficial do Estado.

A UESPI paga, em média, R$ 6 mil
a cada comissão verificadora de curso,
quando são três integrantes. Além disso,
todas as despesas de estada e
transportes são arcadas pela instituição.
Além de Computação, Enfermagem
(Floriano) e Fisioterapia estão sendo
analisados, através de comissão de
professores, pelo CEE.

Nos próximos meses, a
Fundação CEPRO começa a realizar
vários trabalhos, entre eles estão
as Pesquisas de Opinião Pública
junto aos órgãos: Instituto de
Metrologia do Estado do Piauí
(IMEPI) e a Universidade Estadual
do Piauí (UESPI).

O trabalho tem como finalidade
subsidiar o planejamento e as ações
dessas instituições governamentais,
no sentido de orientar para a melhoria
qualitativa da oferta de serviços e de
seus impactos junto à sociedade.

Já o projeto de pesquisa Perfil
do Sistema de Transportes de
Passageiros do Estado do Piauí é mais
um trabalho que vem sendo
desenvolvido pela CEPRO em
parcerias com as secretarias de
Transportes e Infra-Estrutura.

De acordo com o presidente da
CEPRO, Marcelino Fonteles, essa
pesquisa tem como objetivo fornecer
elementos que possam subsidiar
tomadas de decisões, politicamente
corretas, para melhoria do serviço de
transportes interurbanos do Estado.

O estudo Diagnóstico do
Setor Mineral do Piauí - Diretrizes
para o Aproveitamento Econômico é
um projeto que se propõe a contribuir
com o desenvolvimento do Estado,
elaborando e sistematizando um
estudo sobre as potencialidades do
setor mineral do Piauí.

Segundo Marcelino Fonteles, o
trabalho objetiva responder a questões
que viabilizem a formulação de políticas
públicas relacionadas ao setor de
mineração e, conseqüentemente,
apresentar soluções que permitam ao
governo fomentar, em articulação com o
governo federal, a mineração do Estado.

Essa pesquisa é um convênio
entre a Fundação CEPRO, a
Secretaria do Trabalho e do
Desenvolvimento Econômico,
Tecnológico e Turismo (SETDETUR)
e o Ministério das Minas e Energia, e
conta com as parcerias do Serviço
Geológico do Brasil (CPRM) e
Departamento Nacional de Produção
Mineral (DNPM).

Foi inaugurada a
Casa dos Conselhos

O governador Wellington Dias,
inaugurou, nesta última quarta-feira, 1º, às 9h, a
Casa dos Conselhos, que vai funcionar na Avenida
Pinel, s/n, zona Norte de Teresina. Com a
inauguração, os conselhos de Segurança Alimentar
(CONSEA), Direitos Humanos (CEDH),
Assistência Social (CEAS), Defesa dos Direitos
da Criança e do Adolescente (CEDCA) e Defesa
dos Direitos da Pessoa Portadora de Deficiência
(CONEDE) terão num mesmo espaço físico a
estrutura necessária para seu funcionamento.

O espaço dispõe de auditório e salas de
reunião para que conselheiros e maembros da
comunidade estejam mais próximos,
acompanhando as deliberações e trabalhando por
políticas públicas eficazes.

Além disso, a instalação de uma casa para
conselhos diferentes proporciona a comunicação
entre si, a criação do fórum em torno do qual se
reúnem os diversos conselhos e permite superar
a visão setorizada e corporativa de cada um deles,
além da identificação dos problemas comuns.
Desta forma, é possível para os conselhos se
voltarem para questões mais amplas e
contribuírem para a superação dos desafios
estratégicos para o desenvolvimento do município
e do Estado.

Segundo a secretária da Assistência Social
e Cidadania, Rosângela Sousa, a Casa dos
Conselhos é uma antiga reivindicação dos
conselheiros que está sendo concretizada na atual
administração.

Rosângela já fez parte do Conselho
Estadual de Saúde e atualmente é presidente do
Conselho Estadual de Segurança Alimentar
(CONSEA-PI). Ela especifica que a Casa dos
Conselhos também vai fazer com que as políticas
públicas sejam elaboradas e definidas de forma
descentralizada e com a participação de distintos
setores sociais.


